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Mozione  
 

su 

 
Posa fibra ottica in Città e qualificazione Imprese Esecutrici. 

 
 

 
Preso atto: 

 
che già da molto tempo e in diverse parti della  Città,  le strade di Genova 

sono interessate dai lavori di posa della fibra ottica che creano potenziali 
e diffusi rischi per la pubblica incolumità di automobilisti, ciclomotoristi e 

pedoni a causa dei pessimi ripristini provvisori della pavimentazione; 

 
Considerato: 

 
che l’esecuzione delle opere viene eseguita con aziende  individuate 

attraverso gare effettuate al massimo ribasso con evidenti ricadute sia 
sulla qualità dei materiali di riempimento degli scavi, sia sulla tempistica e 

le modalità di intervento, con conseguenti disagi e criticità per i cittadini; 
 

Preso  atto che: 
 

il Consiglio Comunale si è impegnato approvando all’unanimità la Mozione 
n.0020 del 14 marzo 2018, ad individuare le azioni per superare lo stato 

di emergenza cittadina; 
 

Considerato inoltre: 
 

che le attuali  aziende esecutrici pare  non applicano il contratto collettivo 

nazionale dell’edilizia, nonostante che la tipologia d’intervento sia 
prevalentemente  di natura edilizia, utilizzando imprese di altri settori, 

TLC, Metalmeccanico e addirittura del settore  agricolo,  con evidenti 
conseguenze sulle condizioni contrattuali e la sicurezza  dei lavoratori; 
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Ritenuto che: 

 
nei cantieri dovrebbe essere applicato il solo contratto dell’edilizia, poiché 

l’utilizzo di altre tipologie di contratti produce effetti negativi sia sulla 

qualità del lavoro, delle imprese e del prodotto, sia sulla sicurezza dei 
cantieri a salvaguardia dei lavoratori; 

 
 

Valutato che: 
 

le attività sin qui  svolte dalle altre società coinvolte hanno creato non 
pochi disagi ai cittadini nell’esecuzione della posa della fibra ottica, e ai 

lavoratori operanti in condizioni di lavoro disagiate, e in previsione della 
nuova fase di interventi che interesseranno il centro e il levante cittadino; 

 
Visto che: 

 
ad oggi non è stata ancora convocata la Commissione Consiliare decisa 

dopo le audizioni in conferenza Capi Gruppo sull’argomento avvenute il 13 

marzo 2018; 
 

 
si impegna il Sindaco e la Giunta 

 
 

- ad attivare un confronto con la Regione Liguria e il Governo , per 
verificare la possibilità di poter positivamente affrontare il tema di una 

proposta di legge che qualora, auspicabilmente, potessero verificarsi le 
condizioni per la sua realizzazione, si faccia carico di definire i perimetri 

contrattuali in opere di siffatta natura, che preveda l’applicazione del 
contratto dell’edilizia,  nei cantieri relativamente alla tipologia di interventi 

che svolgano operazioni non riconducibili ad altri settori; 
 

- ad attivare un confronto permanente con le Aziende e  i competenti 

Uffici Comunali affinchè si vigili sulla corretta applicazione contrattualistica 
e sul regolare, efficace e tempestivo intervento di manutenzione stradale 

che assicurino la pubblica incolumità. 
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